
Sujet : [INTERNET] Fwd: Méthanisa on Naturalgie
De : Jean Pierre Kempf <kejeanpier@aol.com>
Date : 28/03/2022 15:14
Pour : "pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr" <pref-enquetespubliques@haute-
saone.gouv.fr>

-----E-mail d'origine-----
De: Jean Pierre Kempf <kejeanpier@aol.com>
A: pref-enquetespubliques@haut-saone.gouv.fr <pref-enquetespubliques@haut-saone.gouv.fr>
Envoyé le: Lu, 28 Mar 2022 15:07
Sujet: Méthanisation Naturalgie

Jean Pierre Kempf - 5 rue de la Croz -70190 Grandvelle Le Perrenot
J'habite à 1 km à vol d'oiseau du projet industriel de Naturalgie et j'ai peine à croire que ce complexe gazier CH4
pour lequel il est nécessaire de construire 27 km de gazoduc, n'entraînera pas de graves inconvénients pour les 
habitants voisins.
Concernant les problèmes d'épandages des "digestats"  en milieu karstique ou simplement des inconvénients
olfactifs, d'autres  personnes plus compétentes les ont déjà évoqué.
Au niveau de la vie quotidienne du village, l'un des problèmes le plus nuisible sera le trafic important de poids-
lourds que l'on avait considérablement réduit dans l'agglomération avec la déviation de la D474. Cette nuisance va
à nouveau s'imposer par l'axe Rioz-Grandvelle et la D13, puisque le1/3 du trafic prévu traversera à nouveau le
village et surtout passera devant l'école.primaire.
Nous voilà revenu 30 ans en arrière !

[INTERNET] Fwd: Méthanisation Naturalgie  

1 sur 1 29/03/2022 10:44

LAVILLEED
Mettre en évidence

LAVILLEED
Mettre en évidence

LAVILLEED
Mettre en évidence

LAVILLEED
Machine à écrire
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